

EL 23 DE FEBRERO

## Colegios Kairos será el primer establecimiento educacional en regresar a clases

POR EMILIA ORÓSTICA VARGAS

**CURICÓ.** Un total de 53 establecimientos educacionales ya cuentan con autorización para adelantar el inicio de su año escolar 2026. La medida responde a solicitudes formales presentadas por sostenedores municipales y particulares, quienes pidieron modificar el calendario oficial para ajustar sus procesos pedagógicos y administrativos. Según el calendario escolar, el año académico comenzará oficialmente para estudiantes el 4 de marzo. Sin embargo, la normativa permite adelantar fechas previa autorización, lo que

ha sido utilizado por diversos establecimientos que buscan organizar con mayor anticipación su planificación interna. Entre los colegios que iniciarán actividades durante febrero, el primero en abrir sus puertas será el Colegio Kairos, que fijó su retorno para el 23 de febrero. Le sigue el Centro Educacional Machu Picchu, programado para el día 24. A partir del 25 de febrero se sumará un importante grupo de establecimientos, especialmente en la comuna de Sagrada Familia. En Curicó, ese mismo día ingresarán el Colegio

San Alfonso de El Boldo y el Centro Educacional Monseñor Manuel Larraín. El 26 de febrero está previsto el ingreso del Colegio Rauquén y del Colegio Initec. Posteriormente, el 27 de febrero, iniciará su año escolar el Colegio Aquelarre en la comuna de Teno, mientras que en Curicó se sumará el Colegio Palencia. Ya en marzo, algunos recintos también adelantaron su retorno respecto de la fecha ministerial. El 2 de marzo algunos de los colegios que ingresarán son el Colegio Orchard College, el



Algunos colegios abrirán sus puertas durante la última semana de febrero.

Colegio San Ramón Nonato, el Colegio Hispano Chileno El Pilar y el Colegio Bicentenario Politécnico San José. El resto de los establecimientos comenzará sus clases el 4 de marzo, confor-

me al calendario establecido por el Ministerio de Educación. La autoridad educativa continúa revisando las solicitudes pendientes, por lo que en los próximos días podría ampliarse

la lista de colegios con autorización para adelantar su ingreso, en un escenario marcado por la flexibilidad administrativa y la planificación anticipada del año escolar.